

Las Palmas de Gran Canaria, 29 de noviembre de 2022

El Auditorio Alfredo Kraus invita al concierto de su XXV aniversario con la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria

- Concierto especial a cargo de la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria bajo la dirección de su director artístico y titular, Karel Mark Chichon
- La OFGC interpreta *El Sombrero de Tres Picos* (suite No 2) de Manuel de Falla, *Pájaro de Fuego* (suite) de Igor Stravinsky y la obra *Helios* de Falcón Sanabria compuesta para la inauguración del Auditorio Alfredo Kraus en 1997
- La cita será el próximo 5 de diciembre, a las 20:00 horas, en el Auditorio Alfredo Kraus

El próximo 5 de diciembre de 2022, día en que tuvo lugar su inauguración en 1997, el Auditorio Alfredo Kraus celebra sus 25 años de actividad con un concierto especial a cargo de la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria bajo la dirección de su director artístico y titular, Karel Mark Chichon. La cita, que tendrá lugar a las 20:00 horas en la Sala Sinfónica, es una invitación al público como reconocimiento y agradecimiento al respaldo que, desde su inicio, ha otorgado a la trayectoria del Auditorio Alfredo Kraus.

El programa de este especial concierto contará con *El Sombrero de Tres Picos* (suite No 2) de Manuel de Falla, *Pájaro de Fuego* (suite) de Igor Stravinsky y como ya ocurriera aquel 5 de diciembre de 1997, sonará *Helios*, la obra que Juan José Falcón Sanabria compuso expresamente para esa ocasión y que volverá a interpretar la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria.

A la presentación de esta mañana en el Auditorio, han acudido el consejero de Hacienda de Cabildo de Gran Canaria y patrono de la Fundación Auditorio y Teatro de Las Palmas de Gran Canaria, Pedro Justo; el gerente de DS Store Gran Canaria, Felipe Labrador y el director general de la Fundación Auditorio y Teatro de Las Palmas de Gran Canaria Tilman Kутtenkeuler.

Tilman Kутtenkeuler señaló que este aniversario es algo muy especial y “el momento para decir gracias a los colaboradores, a los proveedores, a los patronos y, sobre todo, al público que nos ha acompañado todos estos años”. En referencia al concierto destacó “el honor que supone contar con la OFGC y escuchar de nuevo *Helios*, la obra que Falcón Sanabria compuso para la inauguración del edificio”.

Felipe Labrador, por su parte, explicó que es un privilegio apoyar la cultura a través del convenio de colaboración que tenemos con la Fundación, “deseamos que el XXV aniversario sea todo un éxito”, añadió.

Pedro Justo resaltó su satisfacción por la celebración del aniversario del Auditorio Alfredo Kraus “un edificio emblemático y un referente para la isla, con un fuerte peso cultural y económico”.

El Auditorio Alfredo Kraus, concebido como un espacio abierto al mar, a la música y a la ciudadanía, celebra 25 años desde su inauguración en 1997. Se trata de un espacio único, que nació para convertirse en estandarte de la cultura de la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria y en Gran Canaria y que, a día de hoy, sigue fascinando tanto a los canarios como a los visitantes que se asoman al paseo de la Playa de Las Canteras, donde parece que su imponente silueta, a modo de inexpugnable fortaleza coronada por un faro protector, ha estado siempre.

25 años después, el Auditorio Alfredo Kraus sigue fiel a su génesis y cumpliendo sus objetivos fundacionales, ofreciendo a Las Palmas de Gran Canaria y a Gran Canaria una programación cultural a la altura de una ciudad y una isla cosmopolita y abierta a todas las tendencias.

Orquesta Filarmónica de Gran Canaria

Karel Mark Chichon es Director Artístico y Titular de la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria desde mayo de 2017, continúa entusiasmando a los públicos de todo el mundo con su temperamento, pasión y musicalidad.

Tras una larga etapa de actividad sinfónica ininterrumpida que se remonta a 1845, la actual Orquesta Filarmónica de Gran Canaria (OFGC) surge como tal al amparo de la fundación pública del mismo nombre creada por el Cabildo de Gran Canaria en 1980. Desde entonces viene desarrollando una actividad musical continuada y estable, con un notable aumento de sus prestaciones sinfónicas y líricas.

Este concierto cuenta con la colaboración de Ds Store Gran Canaria, una acción enmarcada en el proyecto ‘Por amor al arte’ de la Fundación Auditorio y Teatro de Las Palmas de Gran Canaria, con el que se crean alianzas con entidades colaboradoras que aportan valor y contribuyen al fomento, desarrollo y difusión de la actividad cultural.

Entradas invitación

El Auditorio Alfredo Kraus invita al público en general, a artistas y a colaboradores a la celebración de este concierto especial del XXV Aniversario. Las invitaciones se pueden obtener, accediendo al concierto en la página web <https://auditorioalfredokraus.es/>, seleccionando las butacas y descargando las entradas, hasta completar el aforo. También se pueden adquirir en las taquillas. La del Auditorio en horario de 16:00 a 21:00 horas y la del Teatro Pérez Galdós de 10:00 a 13:00 horas. En ambos casos, de lunes a viernes.

Para más información:

Noelia Bethencourt. 610.621.964

auditorioteatro@gabinetedecomunicacion.es



**RUMBO A
LA ILUSIÓN**

